

Les anciens joueurs du FCD se retrouvent régulièrement

« Génération Dieppoise » est née

L'idée taraudait Jean-Paul Baudet, un ancien dirigeant du Football club dieppois, depuis des lustres et il a mis son projet à exécution en créant la structure « Génération Dieppoise », laquelle devrait bientôt s'établir en association. « Génération Dieppoise » regroupe, à quelques exceptions près, d'anciens joueurs, entraîneurs et dirigeants du FC Dieppe qui ont pour point commun d'avoir fréquenté l'équipe fanion.

Ils sont régulièrement une quinzaine d'anciens joueurs du FC Dieppe à se retrouver au gymnase de La Providence pour taper le ballon. Désormais, ils forment un collectif soudé qui porte haut et fort l'identité et les valeurs du FCD. On retrouve là bon nombre



Les anciens joueurs du FCD regroupés en « Génération Dieppoise » ont disputé leur premier match face à des joueurs de la JS Saint-Nicolas-d'Aliermont samedi dernier. Ce samedi soir, ils joueront dans le cadre des 100 ans du FC Offranville.

de joueurs des années 1980, 1990 et 2000, ceux qui ont fait les beaux jours du FC Dieppe en CFA 2 ou en CFA. Citons, péle-

mêle, André Fleury, Fabrice Michel, Sébastien Boudet, Lionel Carpentier, Sébastien Tannai, Laurent Robert, Cyril Wood,

Vivian Blaizel, Mickaël Palfray, Laurent Boudet, Dany Lucas et Romain Colinet. Aussi, David Dufour et Luc Bénard, le

conseiller technique départemental au district de football des Vallées, ont intégré « Génération Dieppoise », une structure parrainée par Intersport grâce à son représentant Didier Poret.

Aux 100 ans du FC Offranville

Dotée de magnifiques équipements, cette équipe a disputé son tout premier match, samedi dernier, à Saint-Nicolas-d'Aliermont dans une ambiance familiale. « Nous avons reçu un accueil formidable de la part des dirigeants aliermontais, relevait Jean-Paul Baudet, après coup. La collation d'avant-match et l'apéritif dinatoire ont permis de se remémorer de grands moments ».

Pour l'anecdote, on retiendra que les « anciens » du FCD ont dominé les Aliermontais sur le score de 2 buts à 0. A l'issue de la rencontre, les jambes étaient lourdes mais les Dieppois remettront ça, samedi soir, à l'occasion des 100 ans du FC Offranville. Et ce n'est là qu'un début : Jean-Paul Baudet promet en effet « des surprises et de multiples initiatives qui vont faire parler des anciens du FC Dieppe ».

D'autres joueurs qui ont marqué le maillot bleu et blanc, comme Nicolas Leblanc, Sébastien Trenchand, François Rigaux, Rodolphe Jégouzo et Sébastien Parmentier, sont d'ores et déjà annoncés dans cette équipe d'expérience.

Samedi et dimanche au stade de l'Épine

Cent bougies pour le FC Offranville

Grand week-end de festivités en perspective pour le Football Club Offranvillais qui fête ses 100 ans. Samedi et dimanche, la fête va battre son plein au stade de l'Épine avec des matches d'anciens, un coup de projecteur sur les jeunes du FCO mais aussi un match féminin et une rencontre de Promotion d'Honneur pour l'équipe fanion ! Un sacré programme en perspective.

Ce 100e anniversaire du FC Offranville débutera samedi en fin d'après-midi avec un match entre les anciennes gloires du FC Dieppe et les vétérans du FC Offranville. Le dimanche, place aux jeunes en matinée avec les jeunes de l'école de football du FCO qui seront en activité. La



L'équipe des seniors offranvillais de 1974. Certains d'entre eux seront encore sur le stade de l'Épine, ce week-end.

matinée se poursuivra par un nouveau match d'anciens puis s'achèvera par une démonstration de free style par Passion

Foot. L'après-midi sera encore consacré au football avec un premier match entre les féminines de Hénin-Beaumont et celles de

Rouen. Ce sera l'occasion de retrouver la joueuse offranvillaise Théa Gréboval, désormais sélectionnée en équipe de France

jeunes, et licenciée à Hénin-Beaumont.

Pour conclure ces 100 ans, les spectateurs pourront assister à un match de Promotion d'Honneur entre Offranville et Luneray B.

Un sacré derby en guise de cerise sur le gâteau. Durant toute la journée, les animations seront nombreuses avec des lâchers de ballons mais aussi une exposition pour tout connaître de l'histoire du FC Offranville.

Le programme du centenaire

- **Samedi** : vers 18 heures, Génération Dieppoise contre les vétérans du FC Offranville.
- **Dimanche** : à partir de 9 h 30, démonstrations des jeunes de l'école de football du FCO ; en milieu de matinée : match d'anciens ; en fin de matinée, démonstrations d'acrobaties avec ballons par Passion Foot. 12 heures, repas, 14 heures : match amical féminin entre Hénin-Beaumont et Rouen ; 14 heures, match amical féminin entre Hénin-Beaumont et Rouen ; 16 heures, match de Promotion d'Honneur entre Offranville et Luneray B.